

## Une dernière fois... - 1/1

**Il est 22h32. Une fois de plus, elle est seule dans sa chambre. Il fait froid, elle a froid...**

Il est 22h32. Une fois de plus, elle est seule dans sa chambre. Il fait froid, elle a froid...

Elle tremble, une larme se pose sur sa main, d'un geste franc et brutal, elle s'essuie le visage. Elle pleure. Comme tous les soirs, mêmes pensées noires, même douleur, même questions, mêmes pleurs... Elle s'isole, s'enferme dans sa solitude. Une semaine s'est écoulée depuis ce jour, ce jour qui a mis fin à son sourire, à son bonheur, à sa joie de vivre : 2 mois à vivre.

Elle a 17 ans et est atteinte d'une tumeur, en phase terminale, il n'y a plus rien à faire, attendre 60 jours interminables et mourir, mourir paisiblement, tristement, seul... Personne n'est au courant, personne ne sait. Elle ne sait pas quoi faire, à qui le dire, à qui l'annoncer, à qui se confier... : ses parents ? Sa meilleure amie ? Qui ? ! ? ! Comment dire ça sans se mettre à pleurer, sans provoquer la pitié... !!

Elle repense, elle revoit défiler sa vie, tous les bons moments. Avec sa famille, les vacances, son frère, ses amis, toutes ces soirées passées à rire, à chanter, à danser, à parler, à manger mais aussi à pleurer...

Mais elle revoit aussi et surtout une chose, ou plutôt une personne : lui, celui qu'elle a aimé, qu'elle aime de toutes ses forces, de toute son âme, celui à qui elle aurait tout donné, celui pour qui elle aurait tout fait, celui pour qui tant de fois elle a eu des pensées noires, des pensées suicidaires. Lui qui ne l'aimait pas, mais qui lui avait toujours fait croire qu'elle était tout, qu'il serait toujours là pour elle. Un an qu'elle ne lui parlait plus, qu'elle avait tout fait pour l'oublier, pour le rayer de sa vie. Oui, mais maintenant... Elle allait mourir et aussi affreux que cela puisse paraître, elle aimerait le voir, voir sa réaction à l'annonce de sa mort. Voir s'il avait mal, s'il criait, qu'il pleurait... Elle repensait à cette année gâchée, perdue, détruite... Elle était devenue quelqu'un d'autre, qui s'éloignait des gens, de ses proches, qui doutait, qui n'avait plus confiance en elle, en rien, en personne !! Son cœur était devenue pierre.

Elle aimerait n'avoir jamais vécu cet éloignement, ces cris, ces disputes avec les gens qu'elle aimait, qu'elle aime. Car aujourd'hui, elle sait ce qu'est la vie, elle sait qu'elle a perdue énormément de temps en choses inutiles au lieu d'être heureuse, de vivre !!! Elle voudrait que cela serve aux autres, qu'enfin ils vivent !!

Personne ne sera au courant de cette maladie qui la rongait, elle ne veut pas attendre, car même si elle veut faire des milliards de choses, un si peu de temps, elle n'aura pas le temps... Elle ne veut pas s'éteindre à petit feu, ni souffrir plus qu'aujourd'hui...

Alors, elle commence... Elle saigne, elle pleure, la vue de son sang la rend heureuse, une dernière fois... Elle saigne... , elle est allongée sur le sol... Dans un bain de sang, mais elle sourit... Une dernière fois...